

22 de noviembre de 2025

Primeras Planas

Busca TFJA castigar a consejeros del INE

Acusan a escoltas de Manzo de participar en el homicidio

Detienen a 7escoltas de Carlos Manzo

Caen siete escoltas del alcalde de Uruapan por el homicidio

Identifica fiscalía capitalina a líderes del bloque negro

Cuidadores: el país requiere 5 millones; 46% de la población ya los necesita

Restaura alianza Morena-PVEM-PT

¡Cafre!

Dominio extranjero

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Cludadana

Entrega Brugada a ERUM 25 nuevas ambulancias

El Gobierno de la Ciudad de México entregó este viernes 25 nuevas ambulancias al Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), como parte de un plan para fortalecer la atención prehospitalaria y reducir los tiempos de respuesta ante emergencias en la capital. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, recordó que el ERUM, con más de cinco décadas de historia, es un referente nacional e internacional en rescate y atención prehospitalaria. El Heraldo de México / Reforma / El Universal / La Razón / La Crónica de Hoy / La Prensa / Basta / Metro Sin Mención Excélsior / EL Gráfico

Sin dinero específico para reinserción social

Aunque la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** tuvo recursos específicos para operar programas de reinserción social, desde su incorporación a la **SSC** estas erogaciones específicas ya no se han ejecutado. Desde la incorporación de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** a la **SSC**, ya no se etiquetaron recursos de forma específica para el diseño y operación de programas de reinserción social. Incluso, desde la operación del llamado programa Reinserción Post Penitenciaria, no contaba con reglas de operación o indicadores de resultados. La reinserción social depende específicamente de la **SSC**, pero dicha dependencia encabezada por **Pablo Vázquez** no cuenta con un recurso específico para cada unidad administrativa, por lo que no es posible conocer el monto asignado anualmente a acciones de apoyo a los egresados de centros penitenciarios. <u>Basta</u>

COLUMNA: ROZONES

Relevante, nos comentan, las capturas que efectuaron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a cargo de Pablo Vázquez, en coordinación con elementos de la Fiscalía General de Justicia, a cargo de Bertha Alcalde. Y es que al ejecutar órdenes de cateo en Tlalpan y Xochimilco consiguieron atrapar a tres integrantes del grupo delictivo Los Rodolfos, entre ellos Yair Antonio N., alias Golden Boy, identificado como principal operador del grupo, relacionado con los delitos de narcomenudeo, tala ilegal de árboles, homicidio, extorsión y despojo de predios. También a José N., quien lideraba al grupo de golpeadores para llevar a cabo despojos el Sair N., quien fungía como líder de sicarios. Durante los operativos, se informó, también se aseguraron 385 dosis de probable droga, un arma de fuego, placas de circulación, documentación y chips para teléfonos celulares. Un golpe importante. La Razón



22 de noviembre de 2025

Atrapan al "Golden Boy" de "Los Rodolfos", principal operador de sicarios, extorsionadores y de tala ilegal

Agentes de la **SSC** detuvieron a tres integrantes del grupo delictivo "Los Rodolfos", uno de ellos, Yair Antonio Salvador García, alias "Golden Boy" principal operador del grupo, relacionado con los delitos de narcomenudeo, tala ilegal de árboles, homicidio, extorsión y despojo de predios. También fueron arrestados José Apis Díaz, quien lideraba al grupo de golpeadores para hacer los despojos e Isair Apolinar Olivares, fungía como líder de sicarios. Para su captura, se ejecutó un cateo ocurrió en una unidad habitacional de la calle Puente, colonia Ex Hacienda San Juan de Dios, alcaldía Tlalpan. En el lugar fue detenido un hombre de 28 años y se aseguraron 136 dosis de droga. La Crónica / Reforma / El Universal / Excélsior / La Razón / El Heraldo / Basta / La Prensa / El Gráfico / Metro

Hay siete detenidos; operativos en Tláhuac e Iztapalapa Decomisan tres centros distribuidores de droga y al menos mil 418 dosis

Resultado de investigaciones especiales e informes de Inteligencia, elementos de las secretarías de Marina Armada de México, SEDENA, SSPC, Guardia Nacional y FGR, descubrieron, catearon e inhabilitaron tres centros de acopio y distribución de drogas en las alcaldías Tláhuac e Iztapalapa, en los que detuvieron a siete "corredores" de tóxicos, tres de ellos mujeres, a quienes decomisaron aproximadamente mil 418 dosis de enervantes, las que se estima iban a ser comercializadas este fin de semana. En comunicado conjunto, las dependencias referidas, que destacaron el apoyo brindado por la **SSC** y FGJ CDMX, al mando de Bertha Alcalde Luján y **Pablo Vázquez Camacho**, puntualizaron que en total se incautaron mil 418 dosis de cocaína, marihuana y otros enervantes, además de un arma de fuego y otros instrumentos de delito, los que fueron puestos a disposición del Ministerio Público. <u>UnoMásUno</u> / El Heraldo / Metro

El Metro realizará maniobras para reposicionar una trabe de Oceanía

El STC Metro informó que durante la noche del sábado 22 de noviembre y las primeras horas del domingo 23 se llevará a cabo el reposicionamiento de una trabe en el viaducto elevado que conecta las estaciones Oceanía de la Línea B y de la Línea 5, ubicado en el cruce de Circuito Interior y avenida Oceanía. Las labores forman parte de los trabajos de rehabilitación y mantenimiento de vías en el tramo elevado de la Línea B. Para permitir el uso de grúas y el desarrollo seguro de los trabajos, en coordinación con personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC se realizará un cierre a la circulación en los carriles centrales del Circuito Interior con dirección a La Raza, a partir de las 23:00 horas del sábado y hasta las 6:00 horas del domingo. La Crónica / La Prensa

RIJOSOS

Elementos de la SSC que fueron alertados por el C2 sobre una riña en calles de la colonia Ejército de Oriente acudieron al llamado, donde encontraron a un hombre herido de bala y dos rijosos que agredían a los vecinos, por lo que los detuvieron; les encontraron el arma. El Gráfico

Ataca con un cuchillo a profesor en primaria

Un hombre atacó con un cuchillo de 20 centímetros de largo un profesor de educación física al interior de una primaria en la Calle Atotonilco, en la Colonia San Felipe de Jesús, Alcaldía Gustavo A. Madero. El atacante acudió al colegio a ver a su sobrino, de 10 años, participar en un desfile, pero durante su estancia ahí, comenzó a agredir al menor, por lo que el maestro intervino. **Oficiales de la SSC** aprehendieron al sujeto. Reforma / El Gráfico / Metro

Ni hablar, traía puñal

Una mujer apuñalo a un joven con quien discutía en su casa, ubicada en la alcaldía Iztacalco, por lo que fue detenida por **elementos de la SSC** que acudieron al lugar en la calle Oriente 255-C y Sur 20, en la colonia Agrícola Oriental. El Gráfico



22 de noviembre de 2025

Procesan a 5 por disturbios

Un juez de Control vinculó a proceso a cinco sujetos que participaron en la marcha de la Generación Z, pero sólo uno se quedará en prisión preventiva, mientras que el resto podrá continuar en libertad. En audiencia de continuación, la Fiscalía de la CDMX les imputó los delitos de lesiones y robo de radios a elementos de la SSC de la CDMX. En este sentido, Brayan Mario "N" quedó vinculado a proceso por lesiones, mientras que Brayan Alexis, por robo. La defensa logró que cuatro continuaran su proceso en libertad, pero en el caso de Brayan Alexis, este se quedó en prisión por no poder comprobar arraigo domiciliario. Excélsior / Reforma / La Crónica / La Razón / La Jornada

Identifica fiscalía capitalina a líderes del bloque negro

La FGJ CDMX tiene identificados a los cabecillas e integrantes del bloque negro que han participado en varias marchas en las que protagonizaron actos violentos en la capital del país y que cuentan con cinco órdenes de aprehensión. La dependencia tiene abiertas 38 carpetas relacionadas con la participación de este grupo. La misma establece que se tienen identificados 31 presuntos responsables de agresiones que fueron ubicados en las manifestaciones del 2 de octubre y contra la gentrificación el 21 de julio de este año; en ambas, el bloque negro realizó actos vandálicos. Tras los resultados, un agente del Ministerio Público solicitó órdenes de aprehensión, por lo que un juez de control giró cinco mandamientos judiciales que aún no se cumplimentan, de los cuales tres son en contra de sujetos que atracaron negocios. Una, según el documento, es contra Juan Carlos Contreras Martínez, presunto integrante de una banda dedicada al robo, y quien fue detenido por la **policía capitalina** tras el robo a la joyería Bizarro el 2 de octubre, lo que fue dado a conocer en su momento. La Jornada

Sospechan por túnel invasión de inmueble

El inmueble de la colonia Observatorio, en Miguel Hidalgo, en donde el miércoles fue encontrado un túnel que sería utilizado para sustraer combustible, pudo haber sido invadido para perforar los ductos. Así lo advirtió el alcalde de la demarcación Mauricio Tabe, quién recordó que en 2022 visitó la estancia infantil que operaba en la calle Gobernador M. González para certificar las instalaciones. Para alertar a la ciudadanía y tomar medidas de Protección Civil, Tabe, afirmó que solicitó al Gobierno Federal notificar a las alcaldías y a la administración local sobre las zonas donde se detecta baja presión. Al tener un reporte de baja presión, el personal de la alcaldía y de **Seguridad Ciudadana** podría hace operativos para detectar movimiento de contenedores. Reforma / Metro

Coyoacán pide 10% más recursos

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, solicitó de la CDMX 10% más para el presupuesto de 2026 con respecto a este año, para realizar acciones de **seguridad**, drenaje, poda, entre otras, ya que la demarcación será anfitriona del Mundial de Futbol. Gutiérrez sostuvo que para enfrentar la justa deportiva se requiere incrementar el número de elementos de seguridad para la vigilancia durante los meses de junio y julio, con el propósito de implementar operativos. Para esa labor se requiere destinar 21 millones de pesos, ya que pasarán de 272 elementos de la **policía auxiliar**, a 544. El Universal / Excélsior / La Prensa / Basta

Policiaco

Muere mujer prensada

Un fuerte accidente vial en la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa terminó con la muerte de una mujer de aproximadamente 35 años. La víctima viajaba al volante de una camioneta gris acompañada de un hombre de 46 años, quien resultó herido tras perder el control del vehículo sobre Eje 6 Poniente y Calle 2, colisionando de manera frontal contra un camión de carga de tres toneladas y media. Paramédicos de la **SSC** lo estabilizaron en el lugar antes de trasladarlo a un hospital cercano. La mujer quedó atrapada entre los restos de la camioneta, por lo que fue necesaria la intervención del Heroico Cuerpo de Bomberos para liberar su cuerpo, que había quedado prensado. Basta / Reforma / El Gráfico / Metro



22 de noviembre de 2025

Fallece motociclista arrollado por camión

El conductor de una motocicleta murió al ser embestido por un camión de carga de materiales en la colonia Atlántida. El copiloto fue trasladado al hospital y el conductor de la pesada unidad fue detenido. Los hechos se registraron en la avenida Miguel Ángel de Quevedo y División del Norte, alcaldía Coyoacán. Autoridades investigan lo sucedido. Autoridades de la **SSC** Sector Coyoacán, señalaron que el conductor de la pesada unidad indicó que no se dio cuenta de lo que había sucedido, porque el solo dio la vuelta abierta, pero al parecer los jóvenes quisieron ganar el paso, cuando se prensaron de la parte trasera y este arrastró la motocicleta y a uno de ellos. La Prensa / Basta

Justicia

Avanza denuncia

La FGJ CDMX incorporará a la carpeta de investigación el escrito que envío por el caso de acoso que sufrió la Presidenta Claudia Sheinbaum. La mandataria informó que, en el marco del Día Internacional de la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres, se informará sobre el caso. Reforma

Imagen Destacada





